



Rechaza Boy avalar 'Playa Alito'

JORGE RICARDO

Mariana Boy, titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México, se deslindó de la playa de 305 mil metros cuadrados que el líder del PRI, Alejandro Moreno, se escrituró a su nombre en Champotón, Campeche, en 2015.

En un mensaje en redes sociales, sostuvo que como directora de Zona Federal Marítimo-Terrestre y Am-

bientes Costeros, sólo autorizó una concesión para actividades de esparcimiento.

“La concesión que se le otorgó al señor Alejandro le da derecho exclusivamente para actividades de esparcimiento, no le da derechos de propiedad y, además, está obligado a garantizar el libre tránsito por la playa concesionada”, dijo la también líder del Partido Verde.

“Es falso que yo haya privatizado playa alguna”.

Boy, funcionaria de la Se-

cretaría del Medio Ambiente de 2013 a 2016, con Enrique Peña, dijo que “Alito” cumplió con todos los requisitos.

“Cualquier información que apunte a que hubo o que ha habido algún tipo de privatización de playas que sugiera un acto de corrupción, tráfico de influencias, beneficio indebido o cualquier otra conducta ilegal o inmoral de mi parte (...), no sólo miente y difunde información falsa, sino que además también difama”, indicó.